



# LUCCIANA

## IN MEDIA RES

## PAIX, SANTÉ, SOLIDARITÉ...



C'est du plus profond du cœur que j'adresse mes vœux de santé et de bien-être à la population de l'île en général et à la communauté de Lucciana en particulier. La dureté de l'époque doit nous inciter plus que jamais à se serrer les coudes, faire preuve de solidarité. Ce qui, par bonheur, existe encore au sein des familles corse peut avoir un écho au sein des collectivités. Ainsi, pour un grand nombre de projets, le musée de site, les voies routières, le centre administratif, la municipalité a le soutien de la Collectivité territoriale de Corse et du Conseil général. Paul Giacobbi et Joseph Castelli se révèlent des partenaires précieux et attentifs. La sollicitude portée à l'intérêt général ne se mesure pas toujours à l'aune de la diversité politique. Si la commune a une gestion saine, nous devons nous-mêmes, administrés, consentir cette année un effort exceptionnel mais mesuré puisque le taux des impôts locaux restera largement au-dessous de la moyenne des autres communes. Ce qui est réalisé grâce à l'effort partagé résiste mieux au temps. Pace e Salute.

## PACE, SALUTE, SULIDARITÀ...

Ghjè da u piu prufundu di u mo core chè indirizzu i mo augurii di salute è di benistà à u populu di l'isula in generale è à a cumunità di Lucciana in particulare. In tempi cusi duri ci pricura quantu mai a ristringhjesi insemi per fà a prova di a sulidarità. Ciò chi, per fortuna, esiste sempre ind'e famiglie corse pò avè ribombu ind'e cullettività. Dunque per parechji numeri di prugetti, u museu di u situ, e vie stradale, u centru amministrativu, a municipalità ha u sustegnu di a Cullettività territoriali corsa è di u cunsigliu generale. Paulu Giacobbi è Ghjiseppu Castelli a si facenu valè cume cullaboratori preciosi è attenti. A primura purtata à l'interessu generale un si misura micca à a diversità pulitica.

Si a cumuna ha una bona gestione, tocca à noi, amministrati, d'accunsente quist'annu un sforzu eccezzionale ma misuratu postu chi a tassa di l'impositi firmerà assai sottu a media di l'altre cumune. Tuttu ciò chi hè fattu grazia à u sforzu cullettivu dura assai di più. Pace è salute.

José Galletti  
Maire de Lucciana

### Du passé immédiat au futur proche P. 2-3

- Automne musical à la Canonica
- Un «city stade» pour les jeunes
- Bienvenue dans votre nouvelle commune
- Un territoire intercommunal cosu...
- Musée de site : le label national arrive
- Voie express : de nouveaux marchés

### Dossier P. 4-5

- CTC - Lucciana : un pacte durable de développement

### Zoom - Information P. 6-7

- A la Madrague, un beau moment de partage avec nos aînés
- Le sport dans tous ses états

### Tribune de l'opposition P. 7

### Coup de projecteur P. 8

- Les derniers «feux» de fin d'année.

**NUMÉRIQUE.** - Lors de la réunion avec la CTC (voir dossier), Jean Zuccarelli, président de l'Agence de développement économique de la Corse, a évoqué les prochaines applications des technologies numériques dont la fibre optique dans le périmètre de la communauté d'agglomération de Bastia puis dans notre propre territoire.

**HISTOIRE.** - La parcelle de terrain sur laquelle sera édifié le musée de site à Mariana a été arpentée avec beaucoup d'attention par une équipe d'archéologues dont la mission est de diagnostiquer la nécessité de prévoir des fouilles préventives avant d'entamer le chantier. Réponse affirmative.

**TELETHON.** - Une rencontre ludique de badminton, un grand loto avec petite restauration et vente de jouets à l'école de Cruceita, une pause-goûter à l'aéroport, une grande exhibition sportive (gymnastique, king boxing, judo, etc.) au Cossec, un thé dansant organisé par l'ADMR à la Madrague, des ventes de gâteaux et de clémentines à l'école de Casamozza; un tournoi de squash et une panoplie d'épreuves au Body Center: la commune de Lucciana s'est dépensée sans compter pour récolter des fonds. Et, une fois, encore, elle a battu des records de générosité avec 32 245 € recueillis dans le secteur Marana-Casınca, pour poursuivre la recherche. L'AFM, les malades et leurs familles remercient pour la mobilisation, l'engagement et le soutien apportés dans cette opération.



**COULISSANT.** - Comme le portail de l'école maternelle de Pineto spécialement aménagé pour donner directement accès à la cour de l'établissement et renforcer la sécurité pour la population scolaire.

**« AVEC ».** - C'est le nom court mais évocateur d'une association qui joue un rôle social très utile dans notre région puisqu'elle accompagne les personnes en situation, passagère ou durable, de handicap, et ce, dans leurs tâches quotidiennes à domicile, repassage, préparation des repas, ménage, garde d'enfants, etc. Renseignements au 04 95 31 01 46.

**CONTRE.** - On ne peut être que contre la sourde oreille dont fait preuve la compagnie nationale d'Air France à l'égard des 45 jeunes en faveur de la titularisation desquels la justice du travail s'est prononcée à plusieurs reprises. Leur camping improvisé à Poretta a suscité le soutien de la population.

## DU PASSE IMMÉDIAT . . .

### AUTOMNE MUSICAL A LA CANONICA

C'est devenu un rendez-vous incontournable pour les mélomanes de notre microrégion : les Rencontres Musicales de Méditerranée ont commis une « fugue » à la cathédrale de la Canonica pour un concert frappé du sceau du talent et de l'éclectisme. C'est d'abord le groupe polyphonique Brame di Corsica, de retour de Djerba où il s'était produit avec succès dans le cadre du festival Musique du Monde, qui a déployé son répertoire de chants profanes et sacrés. Après les voix, les instruments à cordes de la Schola Chamber Orchestra, tenus par de jeunes musiciens qui ont vocation à rejoindre les pupitres des plus grands orchestres français et internationaux. Ils ont interprété, sous la baguette de Jean Lenert, une œuvre de Tchaïkovsky (« Souvenir de Florence ») ainsi que les « Danses roumaines » de Béla Bartok. Un concert écouté... religieusement.

### UN « CITY STADE » POUR LES JEUNES

Grâce aux efforts conjugués de la commune et de la Région, un nouvel outil ludique de proximité est sorti de terre dans le quartier littoral de Pineto. Il s'agit de ce que l'on appelle un « city stade », une sorte de complexe sportif en version miniature pour accueillir les jeunes du quartier qui peuvent y exprimer toute leur énergie positive en y pratiquant huit activités, le foot, le basket, le volley, le handball, le tennis, le tennis-ballon, le hockey et le badminton. Si l'expérience s'avère probante tant au niveau de la fréquentation que du respect des installations, elle sera susceptible d'être reproduite dans d'autres quartiers.



### BIENVENUE DANS VOTRE NOUVELLE COMMUNE...

De nombreuses familles ont récemment élu domicile dans le nouveau site immobilier « Mariana Grand Parc », sur la route de l'aéroport. Le maire José Galletti, accompagné de quelques élus, Vincent Bruschini, Laurent Caporossi, Dominique Novella et Isabelle Guidicelli, ont animé le 15 décembre une réunion de copropriétaires pour souhaiter la bienvenue aux nouveaux arrivants et les familiariser avec la commune qu'ils ont choisie avec raison, son patrimoine, ses services publics et privés, ses activités économiques, les installations liées à la vie scolaire et sportive, et tous les avantages présents et à venir qui leur permettront de prendre rapidement leurs marques. Les échanges ont été cordiaux et fructueux.

## - - - AU FUTUR PROCHE

### UN TERRITOIRE INTERCOMMUNAL COSSU...

Louis Le Franc, préfet de la Haute-Corse a signé le schéma de coopération intercommunale. Le vœu de notre commune a été exaucé: le périmètre de l'agglomération de Bastia ne bouge pas d'un mètre: le sud reste au sud. Biguglia, Borgo et Lucciana créent la communauté de communes de la Marana et du Golo à laquelle se rallient Bigorno, Campile, Campitello, Crocicchia, Lento, Olmo, Ortiporio, Penta Aquatella, Prunelli di Casaconi, Monte, Scolca, Vignale, Volpajola. Ce nouveau territoire constituera le deuxième plus gros établissement public de Haute-Corse après Bastia, en regroupant plus de 20 500 habitants. « L'objectif a été atteint, toutes les structures résultent de la volonté clairement affichée par les élus de vouloir s'y associer. Ce qui m'a frappé, c'est que tous les amendements ont été adoptés par la commission à une large majorité, supérieure aux deux tiers des membres requis par la loi » se réjouit le préfet.

### MUSÉE DE SITE : LE LABEL NATIONAL ARRIVE...

C'est en ce début d'année que le Haut Conseil du ministère de la Culture doit entériner la décision d'accorder au projet de musée de site de Mariana le label très convoité à l'échelle nationale de « Musée de France ». Au début du mois de décembre, une étape décisive a été franchie dans la procédure, puisqu'en présence du maire, le Conseil national et scientifique des musées de France a donné, à la demande de la commune de Lucciana, qui avait parfaitement ficelé son dossier, un avis favorable et même un avis favorable à l'unanimité. Ce label est non seulement un sceau qui garantit l'éminente qualité du projet, mais il engage aussi durablement le précieux appui du ministère de la Culture.

### VOIE EXPRESS : DE NOUVEAUX MARCHÉS

Lors de la dernière session de l'assemblée de Corse, le président du Conseil exécutif a reçu l'autorisation de signer le marché relatif à la voie express Borgo-Lucciana-Vescovato et la réalisation de travaux dans les trois domaines suivants: la chaussée, l'éclairage et la signalisation. Ces différents marchés ont été attribués à un groupement d'entreprises (société routière de Haute-Corse, Aximum, Sarl CEE, Sarl Raffalli TP) pour un montant proche des 10,5 millions d'euros. Un montant inscrit dans le deuxième phase du programme exceptionnel d'investissements (70 % État et 30 % Collectivité territoriale de Corse). Les délais semblent non seulement tenus, mais l'accès à la circulation pourrait être anticipé de quelques mois par rapport au calendrier initialement prévu.

Il y a comme ça des « feuilles de route » qui fonctionnent bien...



**ANNIVERSAIRE.** - Le Club 41 de Bastia-Casinca, qui réunit les anciens membres de la Table Ronde (association d'aide qui limite l'âge de ses adhérents à 40 ans), a organisé un dîner convivial Chez Walter autour de son président Charles Alberti. Pour célébrer dignement ses cinquante ans d'existence, elle organise une compétition nationale de golf à Sperone.

**AUMONERIE.** - Les collégiens de Lucciana et de l'Alto-di-Casacconi ont renoué avec l'aumônerie animée par le nouveau prêtre Jean-Marie Prescetti près de l'église Sainte-Dévote. Plusieurs activités centrées sur la foi et tournées vers les autres sont prévues tout au long de l'année.

**ROUGE.** - Comme le charançon qui menace les palmiers de notre territoire. La lutte peut être préventive pour éviter la propagation de cette épidémie végétale. Le Fredon, un organisme chargé de pister le fléau, renseigne la population au 06.30.13.91.72.

**SOUVENIRS.** - Ceux de l'armistice du 11 novembre 1918 et des combats pour la France en Afrique du Nord qui ont été célébrés devant le monument aux morts de Lucciana, à l'invitation de la municipalité.

**CENTENAIRE.** - Félicitations à madame Veuve Cuni Françoise née Zattara pour avoir atteint un siècle d'existence, le 10 janvier 2012. Une telle longévité toujours entourée de l'affection des siens.

**SÉCURITÉ.** - Dans le cadre de la Journée de la sécurité intérieure, des chiens spécialisés dans la détection de substances explosives et un robot chargé de neutraliser les colis suspects ont fait une démonstration dans le hall de l'aéroport de Poretta devant des jeunes captivés par ces scènes de crime simulées.

**MUTUELLE.** - C'est à Casamozza que la Mutuelle générale de Corse a tenu son assemblée. La seule bonne nouvelle pour les mutualistes présents: malgré la morosité économique, l'augmentation des cotisations sera « raisonnable ».

**BOUH !.** - La compagnie théâtrale A2B a organisé une visite guidée de la maison d'une sorcière, salle de torture, atelier maléfique, labyrinthe, cimetière, etc., installée au centre d'arts et de loisirs. Ce musée effrayant a réjoui les enfants qui devaient être accompagnés d'un adulte. Plus de peur que de mal...

**ALERTE.** - Le 16 décembre une alarme a retenti sur le site industriel de la centrale thermique pour un incendie... fictif. Il s'agissait d'un exercice d'alerte grandeur nature pour s'assurer de la bonne coordination entre les différents services de secours. La simulation s'est déroulée sans fausse note, comme l'ont constaté les autorités publiques et les responsables du site.

## CTC-LUCCIANA : UN PACTE DURABLE DE DÉVELOPPEMENT

« Faire du sud de Bastia la région la plus dynamique de Corse ». Ce sont les mots, on serait tenté de dire les encouragements, prononcés par Paul Giacobbi lors de sa visite sur notre commune, le 19 novembre dernier, afin de faire un tour d'horizon complet des projets phares qui vont illuminer l'avenir de Lucciana mais dont la vocation et le rayonnement dépassent, parfois même très largement, ses frontières communales.

La visite du président du Conseil exécutif de Corse aura été d'une grande utilité pour dissiper un certain nombre d'interrogations, en termes de délais et de réalisations, à propos du panel de projets diligentés par la Collectivité territoriale de Corse. À l'issue d'une réunion de plus de deux heures suivie d'un repas d'une grande convivialité et d'une visite guidée sur les installations du complexe sportif, qui venait juste de dérouler sa pelouse synthétique flambant neuve, José Galletti s'est dit « rassuré et conforté » par l'écoute et le soutien de Paul Giacobbi sur l'ensemble des dossiers examinés.



Autour de la table de travail étaient réunis, pour la CTC, Paul Giacobbi, accompagné de MM. Jean Zuccarelli, Gambamartini, Laborde, Argivier et Peri; pour la commune de Lucciana, José Galletti, Paule Albertini, Marie-Antoinette Antonelli, Anne-Marie Ciavaldini, Isabelle Dahy, Isabelle Giudicelli, Louise Nicolai, Michèle Santini, Vincent Bruschini, Laurent Caporossi, Gilles Filippi, Guy Graziani, Charles-Félix Marcelli, François Monti, Dominique Novella, Dominique Zattara et Pierre Romani.

## MUSÉE DE SITE : « UN ATOUT INCROYABLE »

Le maire a mis d'emblée en exergue l'intérêt majeur d'édifier un musée sur le site de Mariana. La récente visite de Frédéric Mitterrand, le ministre de la Culture, dont les services ont instruit positivement le dossier, et l'état d'avancement de la procédure de concours à maîtrise d'œuvre (cinq cabinets d'architectes retenus) constituent des étapes décisives. Isabelle Dahy, en charge du développement culturel du site, a fait un exposé clair sur les périodes concernées par les fouilles et la richesse culturelle du site, mettant particulièrement l'accent sur l'obtention extrêmement valorisante du label « Musée de France », déjà acquise sur le principe par le ministère, et la mise en œuvre de la structure juridique du projet au printemps, permettant ainsi la restitution de collections placées sous l'autorité de Madame Geneviève Moracchini-Mazel entre les années soixante et les années quatre-vingt-dix. Le maire a précisé que le choix définitif du cabinet d'architecte sera vraisemblablement arrêté au printemps prochain. Paul Giacobbi a tenu à souligner que le site n'avait pas seulement la bénédiction de Sainte-Dévote mais aussi la sienne. « Mais, a-t-il, prévenu, c'est le dernier musée que nous construisons sur notre territoire puisque, désormais, toutes les périodes de l'histoire de la Corse sont couvertes. Cette création sera en même temps un atout incroyable en terme de tourisme compte tenu de la proximité de l'aéroport international et du futur port de Bastia ».

## VOIE EXPRESS : TOUT S'ACCELERE...

La «deux fois deux voies» sera opérationnelle sur le secteur de Lucciana en novembre 2012 et sur celui de Vescovato au printemps 2013. C'est l'engagement pris par Paul Giacobbi. S'agissant des échangeurs, José Galletti a exposé les raisons qui ont motivé le choix du nom « Lucciana-Aéroport » au premier échangeur: bien sûr, la présence du site aéroportuaire sur la commune doublée du souci d'identification immédiate de la porte d'entrée de la commune alors que règne jusqu'à présent une certaine confusion au niveau de la signalétique. De la même manière, le maire a expliqué que la dénomination de « Lucciana-Gare », dévolu à l'échangeur desservant le carrefour de Casamozza, reflétait le rôle stratégique de premier plan joué par cette gare en Corse, véritable nœud ferroviaire et centre de maintenance. Un choix dont la logique a été reconnue par le président du Conseil exécutif.

Par ailleurs, à la demande de la municipalité, la portion de route entre l'échangeur et l'aéroport rejoindra le patrimoine routier territorial, le reste de la RD507 conservant son classement départemental. De même, les services techniques de la CTC étudient actuellement l'accès au rond-point ouest de l'échangeur de l'aéroport, qui sert de voie de délestage pour les cars desservant le collège, afin de la connecter à l'échangeur ouest de la voie express. Enfin, le maire propose une insertion sur la voie express à partir du RD 107 afin de contourner le quartier Brancale dont les riverains sont gênés par la circulation des camions: « La RD 107, conçue dans son revêtement pour supporter le trafic lourd vers les dépôts pétrolier et gazier ainsi que les carrières est plus appropriée » a-t-il argumenté.

## UN CENTRE ADMINISTRATIF « BASSE CONSOMMATION »

Le paysage urbain de Lucciana va changer avantageusement avec notamment la construction programmée du Centre administratif dont les travaux doivent démarrer au printemps prochain. Le financement est acquis (3,7 millions d'euros) bien qu'un surcoût d'environ 300 000 euros soit envisagé pour réaliser un « bâtiment basse consommation » ce qui constitue un investissement sur l'avenir en matière d'économie d'énergie.

La Collectivité tiendra ses engagements par une contribution financière à hauteur de 35%, le conseil général intervenant, pour sa part, à hauteur de 25% tandis que l'État dégagera une enveloppe de 200 000 euros. José Galletti a qualifié le Centre administratif d'outil d'autant plus indispensable qu'il abritera divers services actuellement disséminés. Un regroupement qui améliorera sensiblement la qualité d'accès et de service pour la population.

## FUTURE CENTRALE : DES BARGES A L'HORIZON

Paul Giacobbi a fait un point sur l'état d'avancement de la construction de la nouvelle centrale thermique. Il a rappelé le projet Cyrénée consistant à acheminer le gaz d'Ajaccio à Lucciana et fait part des études en vue de mettre en place des barges de gazéification. « On ne peut pas compter seulement sur le Galsi, a déclaré Paul Giacobbi. Nous avons anticipé le projet Cyrénée et travaillé parallèlement sur l'installation de barges pour lesquelles des calculs précis ont été réalisés. Tout a été étudié en profondeur, même si nous avons conscience que de tels aménagements prendront du temps ». La Commission de Régulation de l'Énergie (CRE) doit s'exprimer sur le sujet de façon éminente, ce qui amènera aussitôt l'État à prendre une décision.

## TRAIN : DES LIAISONS CADENCÉES

Concernant les liaisons ferroviaires, appelées à entrer en parfaite complémentarité avec la route, Paul Giacobbi a insisté sur l'objectif clairement défini: proposer entre Bastia et Casamozza des liaisons cadencées d'un quart d'heure les jours ouvrés. Il s'est également réjoui de la remise en service des autorail AMG 800 longtemps immobilisés par des défaillances techniques. Il a ensuite précisé qu'un dédoublement de voie est également programmé sur une distance de quatre kilomètres. Enfin, il a émis un avis favorable pour la réalisation d'un arrêt devant le Complexe sportif et le futur centre régional de la Ligue de Tennis, surtout pour faciliter l'accès aux jeunes populations. De même, l'aménagement de la halte n°6 au lieu-dit Olivella sera effectué par la CTC.

Toujours dans le même esprit de rendre la circulation plus aisée et plus économe en énergie en direction de la ville-centre, José Galletti a évoqué l'étude, menée en partenariat avec le contrat de ville, relative à la mise en service de navettes municipales en vue de canaliser les habitants du village et ceux du littoral vers les haltes ferroviaires d'Olivella et de Casamozza. Un projet qui demande des efforts logistiques et financiers mais qui mérite de voir le jour pour la bouffée d'oxygène supplémentaire qu'il apportera.



Paul Giacobbi a foulé la nouvelle pelouse synthétique au complexe sportif.

## A LA MADRAGUE, UN BEAU MOMENT DE PARTAGE AVEC NOS AÎNÉS

A l'évocation des fêtes de fin d'année, les souvenirs que l'on croyait profondément enfouis dans l'écouille de nos mémoires resurgissent parfois avec une limpidité cristalline. Et lorsque ce sont ceux de nos anciens qui refont surface, les écouter devient un régal. Surtout si c'est autour d'un grand repas où les paroles se mêlent pour nous faire rire et nous émouvoir. Celui qui a été hébergé entre les murs chaleureux de La Madrague, à l'invitation du centre communal d'action sociale, fera date. L'établissement avait mis les petits plats dans les grands: un délicieux menu à base de poisson, un accueil incomparable, une décoration soignée et une ambiance musicale de qualité assurée par Laurent Martinetti.

Une centaine d'invités au total, parmi lesquels le maire et quelques élus, ont partagé ce magnifique moment de convivialité qui contribue à serrer plus fort encore les liens à l'intérieur de notre communauté. Pour les plus jeunes, rencontrer et écouter nos aînés, c'est une opportunité pour que l'histoire de Lucciana, la grande et la petite, et le flambeau des valeurs humaines les plus ancrées de notre région, se transmettent d'une génération à l'autre. À La Madrague, cet esprit d'héritage flottait dans l'air...



## LE SPORT DANS TOUS SES ETATS

La commune cultive son jardin sportif avec soin et enthousiasme. Honneur au Rugby-club de Lucciana qui fête ses quarante années d'activités. Les adhérents sont toujours plus nombreux à défendre ses couleurs, dans toutes les catégories, des moins de sept ans aux vétérans. Dernière performance en date, la finale de la coupe de France de rugby à 7. En football, le Gallia-Lucciana a remporté la finale régionale de la Gambardella. Pour sa part,



le Kick Boxing club (quarante licenciés) a pleinement réussi l'organisation de son deuxième gala au Cosec Mathieu Nucci avec, en plus des combats amateurs, des confrontations entre pros. Un vœu reste à exaucer: posséder son propre ring. Le judo demeure omniprésent avec un agenda 2012 riche en compétitions. Prochain rendez-vous le 15 avril.

### La Tribune de l'opposition

TEXTE NON COMMUNIQUÉ

## LES DERNIERS «FEUX» DE FIN D'ANNÉE

A en juger par l'innovation continuelle dans les jeux de lumières de fin d'année, le rapport magique à la fête, aux présents, aux réunions de familles, aux élans de générosité, ne semble pas s'estomper.



L'ambition de la municipalité était de montrer qu'il est possible de ne pas sacrifier l'ambiance festive de Noël sur l'autel des économies d'énergie. L'esthétique basse consommation, ça existe aussi. La fin de l'année 2011 en aura été une illustration... lumineuse. Les décorations qui ont embrasé de mille feux les ronds-points de notre territoire ont illuminé tous les regards d'admiration, même si l'on peut regretter, outre des actes de vandalisme comme à la Maraninca, que le magnifique carrousel de Casamozza n'ait pas résisté à la furie du vent. Il faut louer aussi la compétence des agents communaux qui ont mis en scène les lumières de la cité dans tous les espaces publics. Une équipe... éclairée.

Tra di noi ... Tra di noi ... Tra di noi ... Tra di noi ...

## Carnet civil

### Naissances

- FERRERO Lialena née le 01 octobre 2011
- PEDRONI Alexis, Lucien né le 06 octobre 2011
- BENMIRA Jannat née le 12 octobre 2011
- PAUTRE Maël né le 13 octobre 2011
- PONCET Pierre, Félix né le 16 octobre 2011
- SPIGA Lucas, Bruno né le 17 octobre 2011
- VERCRUYSSSE MORACCHINI Pierre-Antoine né le 19 octobre 2011
- AGOSTINI Maud née le 23 octobre 2011
- TARZIA Leana née le 30 octobre 2011
- ERMINJ-LEPAGE Célia née le 04 novembre 2011
- BOUMAAOUI Mohamed né le 09 novembre 2011
- PERI Jason né le 24 novembre 2011
- POLESEL Laurine, Marie née le 30 novembre 2011
- GERONIMI Lésia, Jeanne, Thérèse née le 02 décembre 2011
- BOURKHA Bilal né le 30 novembre 2011
- VARAMO Noah né le 06 décembre 2011
- MICHELOZZI Lily née le 08 décembre 2011
- VELLOZZI Ange, Thomas, Noël né le 02 janvier 2012
- COLONNA Lucas, Barthélémy le 05 janvier 2012

*Le Maire et l'équipe municipale adressent leurs sincères félicitations aux familles.*

**Lucciana** - Bulletin municipal d'information  
Mairie annexe - 20290 Lucciana Tél. : 04 95 30 14 30  
Fax : 04 95 38 33 94 - mairie-de-Lucciana@wanadoo.fr  
Ouverte du Lundi au Vendredi de 8h.30/12h. et de 13h.30/17h.  
Vous êtes invités à nous écrire par courrier ou par email.  
Directeur de la publication : Joseph Galletti

### Mariages

- Monsieur VANINO Jean-Pierre & GUELFUCCI Marie, le 15 octobre 2011
- Monsieur ZAMMATARO Baptiste & CASABIANCA Sabrina, le 22 octobre 2011
- Monsieur GHERARDI Patrick & PASQUALINI Paule, le 29 octobre 2011
- Monsieur NEIMARI Henry & ROGEROT Monique, le 19 novembre 2011
- Monsieur PINELLI Erik & DIAO Kounady, le 20 décembre 2011
- Monsieur COMBEL-MOINE Elie & MURESAN Dorina, le 30 décembre 2011

*Le Maire et l'équipe municipale adressent leurs sincères félicitations aux familles.*

### Décès

- Monsieur BRUSCHINI Joseph, décédé le 27 septembre 2011
- Madame PARIS Alfrédine veuve LEFRERE, décédée le 13 octobre 2011
- Monsieur MACIUCCIU Jean-Marie, décédé le 22 octobre 2011
- Madame ALBERTINI Marie Pierrette, décédée le 06 novembre 2011
- Madame MATTEI Angèle veuve MICAELLI, décédée le 09 novembre 2011
- Monsieur CASSINI Antonio, décédé le 10 décembre 2011
- Monsieur MATTEI Antoine, décédé le 16 décembre 2011

*Le Maire et l'équipe municipale adressent leurs sincères condoléances aux familles*